

# Ecopetrol denuncia incremento en el hurto de sus vehículos en Norte de Santander

Durante la pandemia, en la zona del Catatumbo se han hurtado 29 carros de la empresa petrolera.

Santanderes - 23 Oct 2020 - 09:06 pm



**Olga Lucía Cotamo Salazar**  
@olgaluacotamo

Compartir



Foto de Archivo

Directivos de **Ecopetrol** denunciaron el robo de un carro, perteneciente a una firma contratista, en momentos que se movilizaba por la zona rural del municipio de Tibú, en el sector conocido como río Nuevo.

**Le puede interesar: Reportan escasez de gasolina subsidiada en Norte de Santander**

Según testigos, hombres armados bloquearon la vía para luego obligar al conductor y pasajeros a bajarse del automotor.

Según **Ecopetrol**, en lo que ha transcurrido del presente año, 29 carros pertenecientes a la empresa han sido hurtados en la zona del Catatumbo, directamente en inmediaciones del Campo de Tibú, panorama que ha empeorado en el último mes, al conocerse el robo de seis unidades de transporte.

A través de un comunicado, la empresa petrolera rechazó esa "práctica delictiva sistemática", que pone en peligro la vida de los trabajadores y afecta la continuidad de la operación de producción de **petróleo**.

"Hay preocupación en la zona. En varias oportunidades, los trabajadores han sido víctimas de grupos armados, han vivido el flagelo del secuestro, el hurto de sus propias pertenencias y de los equipos de dotación", indicaron a directivas **Ecopetrol**.

Así mismo, solicitaron a las autoridades mayor seguridad, frente a las distintas bandas delincuenciales que tiene azotada a la comunidad, **trabajadores y empresarios de la región, afectando la economía de la zona del Catatumbo**.

**Lea además: Alerta por riesgo de desplazamientos masivos en la zona del Catatumbo**

El hurto de crudo por la instalación de las válvulas, los atentados a los oleoductos, la quema y hurto de vehículos pertenecientes a **Ecopetrol**, frenan la inversión, al igual que la contratación laboral, originando mayor desempleo en medio de una crisis que ha dejado la pandemia a toda la región, manifiestan directivas de **Ecopetrol**.

Igualmente, invitaron a la comunidad de Tibú y a quienes viven en sus alrededores a colaborar con la empresa y las autoridades, de denunciar y rechazar este tipo de acciones violentas que atentan contra la seguridad y la progreso de los tibuyanos.

Fuente: Sistema Integrado de Información

Siga a RCN Radio en Google News

## Temas

**Ecopetrol** / Norte de Santander / Catatumbo / robos

## Lo más visto

- FÚTBOL INTERNACIONAL** | Hace 1 Día  
**James Rodríguez se lesionó, Ancelotti lo confirma**
- ECONOMÍA** | Hace 2 Días  
**¿Quiere trabajar en Navidad? Todo lo que debe saber de requisitos y convocatorias**
- ENTRETENIMIENTO** | Hace 4 Días  
**Ella es Carolina Londoño, la Rihanna colombiana que representa a Antioquia en Miss Universe**
- CARIBE** | Hace 1 Día  
**Habitante de calle fue abusada sexualmente en plena vía pública de Magdalena**
- INTERNACIONAL** | Hace 2 Días  
**Milagroso hallazgo: Encuentran millones de árboles en el desierto del Sahara**

## Le puede interesar



**Comerciantes de Cúcuta aspiran que reapertura de frontera reactive sus ventas**

| Santanderes - Hace 2 horas



**Reportan escasez de gasolina subsidiada en Norte de Santander**

| Santanderes - Hace 1 día



**Alerta por riesgo de desplazamientos masivos en la zona del Catatumbo**

| Santanderes - Hace 4 días



**Pese al acuerdo de paz, el Catatumbo vive un rebrote de la violencia armada**

| Santanderes - Hace 7 días

# Comerciantes de Cúcuta aspiran que reapertura de frontera reactive sus ventas

Fenalco considera que dicha reapertura oxigene la economía de la región para las festividades de fin de año.

Santanderes - 23 Oct 2020 - 07:31 pm



**Olga Lucía Cotamo Salazar**  
@olgaluacotamo

Compartir



Foto de Archivo

Empresarios y comerciantes de Cúcuta esperan que el próximo 1 de noviembre se permita el paso de personas y vehículos de carga por los puentes internacionales que comunican a Colombia con Venezuela.

El presidente de Fenalco en Norte de Santander, Sergio Palacio, le dijo a **RCN Radio** que "sabemos de la importancia del cumplimiento de los protocolos de bioseguridad. Los comerciantes de la ciudad vienen aplicando las medidas exigidas por el **Ministerio de Salud**".

**Le puede interesar: Reportan escasez de gasolina subsidiada en Norte de Santander**

Así mismo, dijo que los comerciantes aspiran reactivar sus ventas, con la llegada de compradores de Venezuela y del interior del país, **para la temporada de navidad y fin de año**.

"Creemos que la reapertura de la frontera, de manera controlada, lograría debilitar la ilegalidad que ha tomado fuerza por las distintas trochas que unen a ambas naciones", dijo Palacios.

El cierre de distintas empresas originó el despido de aproximadamente de 4.500 trabajadores en la región, creando mayor desempleo en la zona de frontera, a esto se suma el fenómeno migratorio con la llegada de venezolanos en busca de trabajo.

"Los meses de abril, mayo, junio, julio y agosto, fueron muy complicados para los comerciantes y empresarios de Norte de Santander, quienes siguen pagando impuestos, servicios públicos, arriendo y para quienes continuaron trabajando, el pago de los salarios de los trabajadores", expresó el Presidente de Fenalco.

**Lea además: Violencia en Catatumbo es porque Maduro convirtió a Venezuela en santuario del narcotráfico: Gobierno**

Por su parte, Sergio Entrena, presidente de la Cámara de Comercio de Cúcuta, sostuvo que "todos los sectores de producción dependen de una dinámica comercial de frontera, que se han visto afectados porque en la pandemia, tanto la demanda migrante como la local, han disminuido por la caída de ingresos".

Aunque el gerente de Frontera, Lucas Gómez, manifestó a los empresarios: "tenemos una pandemia, debemos proteger a todos los colombianos y a los mismos migrantes, pero debemos ser responsables para no perder todo el trabajo que llevamos acumulado".

Fuente: Sistema Integrado de Información

Siga a RCN Radio en Google News

## Temas

Cúcuta / Norte de Santander / Comerciantes / Empresarios / reactivación económica

## Lo más visto

- FÚTBOL INTERNACIONAL** | Hace 1 Día  
**James Rodríguez se lesionó, Ancelotti lo confirma**
- ECONOMÍA** | Hace 2 Días  
**¿Quiere trabajar en Navidad? Todo lo que debe saber de requisitos y convocatorias**
- ENTRETENIMIENTO** | Hace 4 Días  
**Ella es Carolina Londoño, la Rihanna colombiana que representa a Antioquia en Miss Universe**
- CARIBE** | Hace 1 Día  
**Habitante de calle fue abusada sexualmente en plena vía pública de Magdalena**
- INTERNACIONAL** | Hace 2 Días  
**Milagroso hallazgo: Encuentran millones de árboles en el desierto del Sahara**

## Le puede interesar



**Autorizan reactivación de 29 hoteles en zona insular de Cartagena**

| Caribe - Hace 2 horas



**Gobierno recibió 300 propuestas para derogar circulares del sector comercio**

| Economía - Hace 4 horas



**Reportan escasez de gasolina subsidiada en Norte de Santander**

| Santanderes - Hace 1 día



**Industria manufacturera aún no muestra signos de recuperación: Andi**

| Economía - Hace 1 día

# Cuerpo de joven que había sido secuestrado en Santander fue hallado en una fosa

Por la liberación pedían \$120 millones, cifra que la familia no tenía.

Santanderes - 23 Oct 2020 - 08:02 am



**Nelson David Cipagauta Velandia**  
@NelsonCipagauta

Compartir

